



Camagüey, 4 jul.- Cuando la cercanía de la Tormenta Tropical Elsa es ya un hecho para los cubanos, desde zonas costeras de la provincia agramontina se constató la adecuada implementación de los planes de evacuación con el propósito de poner a buen resguardo la vida humana y enclaves esenciales para la economía.

La Gobernadora de Camagüey, Yoseily Góngora López, junto a Nancy Acosta Hernández, jefa de la Oficina de Atención a las Administraciones Locales del Consejo de Ministros, realizaron un recorrido por varios puntos del municipio de Nuevitas, que, aunque se encuentra en el área norte del territorio, puede también ser afectado por las bandas de lluvias y fuertes vientos que trae consigo el fenómeno meteorológico.

Acompañados también de las autoridades locales, en la Unidad Empresarial de Base Villa Santa María, perteneciente a la Empresa Provincial de Alojamiento se supervisaron las óptimas condiciones que allí tienen tanto familias vulnerables como médicos que realizan su necesario tiempo en cuarentena luego de mantenerse en zona roja anti Covid-19.



Como parte del recorrido Nancy Acosta Hernández, desde Palma de Lucía, insistió a las autoridades locales la necesidad de mantener las medidas de contención de la pandemia, aun en medio de la adversidad que supone la tormenta tropical.

De paso por las cercanías de la Salina El Real, así como instalaciones del polo turístico Santa Lucía se comprobó la eficacia del plan de acciones preventivas para tratar de disminuir en lo posible los daños materiales que pudiera causar el fenómeno climatológico.

En tanto, en la comunidad Punta de Ganado la Gobernadora de Camagüey intercambió con parte del grupo comunitario de trabajo integrado y conoció que casi toda la población de esa zona se encuentra en casa de vecinos y a buen resguardo en centros de evacuación.

Precisamente la Escuela Primaria Álvaro Barba Machado, en la comunidad Palmas de Lucía alberga a dos familias camagüeyanas que cuentan con los alimentos y la medicación necesaria, así como personal médico y facilitadores que contribuyen a hacer más placentera la estancia en la instalación.



Ovidio Ricardo Leiva, anciano de 81 años allí evacuado, refirió sentirse bien atendido, agradeció las preocupaciones de las autoridades camagüeyanas que prestan ayuda a familias vulnerables como él y su esposa.

Además de intercambiar con los evacuados Yoseily Góngora López supervisó la calidad en la elaboración de las comidas e indicó un estrecho seguimiento a zonas bajas de comunidades como Santo Domingo, Cafetal y Camalote, del municipio nuevitero.



También la escuela primaria Oscar Primelles resguarda a más de 60 evacuados de la comunidad Cafetal, incluido varios niños, como el pequeño de nueve años Alain quien se encuentra a salvo en la misma escuela donde es estudiante, demostrando que son los infantes y la población en general la prioridad para la Revolución cubana. **(Texto y Fotos: Liset Fernández Torres/ Gobierno Provincial Camagüey)**